

ЧЕМПИОНАТ МИРА ПО СРЕЛБЬЕ ИЗ АРБАЛЕТА



Bei den Armbrust-Weltmeisterschaften im russischen Ulyanovsk sicherte sich Simon Eiglsperger (1. von links) von der ZSG Bavaria Unsernherrn mit der deutschen U 23-Mannschaft in der Wertungsklasse Armbrust 30 Meter die Silbermedaille. Dabei erzielte Eiglsperger im Vergleich zu seinen Teamkollegen Felix Scherand (512) und Martina Sprengwald (490) mit 524 Ringen das beste Einzelergebnis. Weltmeister wurde die Schweiz (1638), vor Deutschland (1526) und Russland (1091). In der Einzelwertung verfehlte Eiglsperger das Finale um einen Ring.

Foto: privat